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Procès-verbal de l’Assemblée générale ordinaire 

du mardi 24 mai 2022, convoquée à 19h00 
 

À la Fondation pour la conservation de la Maison du Général Guillaume Henri Dufour 
 

 
Accueil et liste des présences 
 
Le président Jean-Pierre ISABELLA, ouvre cette 6ème assemblée générale à 19h15 et 
souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes. 
 
Il constate que cette séance a bien été convoquée selon les statuts. 
 
I s’assure que tout le monde a bien signé la liste des présences et que tous les membres 
cotisants ont bien reçu leur carton de vote. 

 
 

Élections de deux scrutateurs 
 
Le président demande deux volontaires pour compter les voix lors des votes. 

§ Mme Simone van der WAHL et M. Pascal FUMEAUX sont désignés 
scrutateurs. 

 
 
Approbation du procès-verbal de l’assemblée Générale ordinaire du 20 octobre 2021 

 
Le président confirme que tout le monde a reçu, avec la convocation de ce soir, le 
procès-verbal de l’assemblée Générale du 20 octobre 2021. 
 
Il demande si quelqu’un souhaite faire une remarque sur ce procès-verbal. 
 
Comme ce n’est pas le cas, il met donc au vote cette approbation et ce procès-verbal 
de l’assemblée Générale du 20 octobre 2021 est accepté à l’unanimité. 
 
 
Rapport d’activités 2021 

  
Le président donne la parole à notre fondatrice Celine van TILL et notre responsable des 
événements, Katia TABARONI pour la présentation du rapport d’activités 2021. 



 

Page 2 sur 18 
 

 
 
 

ASSOCIATION TOUT EST POSSIBLE 
RAPPORT D’ACTIVITES DU 01.01.2021 AU 31.12.2021 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Présentation le mardi 24 mai 2022 lors de l’Assemblée générale ordinaire 
À la Fondation pour la conservation de la Maison du Général Guillaume Henri Dufour 
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1) Évolution de l’association 
 

L’Association Tout est Possible a été fondée le 6 octobre 2017. Son but est de soutenir les 
sportifs en situation de handicap, de les mettre en lumière et de créer un grand 
enthousiasme autour du handicap pour montrer les possibilités qui s’offrent à eux : c’est 
une démarche qui favorise l’inclusion des personnes en situation de handicap grâce au 
sport. 
 
Ayant un effet miroir sur les autres, les bienfaits de l’Association sont plus larges : par leur 
courage, les sportifs soutenus inspirent et poussent les autres personnes à passer à 
l’action. 

 
Depuis son lancement, l’Association a soutenu des sportifs en situation de handicap et a 
organisé des activités pour augmenter sa visibilité. 
 
 
2) Soutiens attribués en 2021 et évolution de carrière des sportifs soutenus 
 
En 2021, l'Association a apport√© un soutien financier :  

• Pascal FUMEAUX (Triathlon, prothèse de jambe) 
• Théo GMÜR (Ski alpin) 
• Silke PAN (para-cyclisme, paraplégique) 
• Christian SALAMIN (Ride for Stroke) 
• Celine VAN TILL (Athlétisme, cérébrolésée) 
• Vevey Riviera Basket (Basket adapté) 

 
conformément à son but et dans la mesure de ses moyens, à savoir pour un montant 
total de CHF 15'000,- ! 
 
Celine VAN TILL et Pascal FUMEAUX sont tous deux soutenus depuis la création de 
l’association en 2017, ce qui montre notre volonté d’accompagner sur le long terme.  
 
Les dernières années ont été marqués par la crise covid-19, nous habitudes ont été 
bouleversées et nous avons tous dû nous réinventer. Les bénéficiaires, malgré leur 
handicap, ont fait preuve de flexibilité et ont trouvés des solutions pour continuer à 
s’entraîner chez eux et renouer avec la compétition dès que possible. Cette année 
(2022), les compétitions et les événements majeurs sont à nouveau planifiés, comme 
avant. 
 
Les Jeux paralympiques ayant été reportés, Silke PAN, handbike, s’est redécouverte et a 
réussi à renouer avec son premier métier d’artiste de cirque : elle est parvenue à se 
remettre sur les mains ! Elle a finalement décidé, en été 2021, n’ayant pas été 
sélectionnée aux Jeux mais après une belle carrière sportive, de s’y consacrer.  
 
Celine, n’a finalement pas été aux Jeux à cause d’une mauvaise chute et elle a mis fin à 
sa carrière en mai 2021. Elle se lance dans d’autres défis, publie son deuxième livre et 
s’engage en politique. Bien qu’elle ne se prédestinait pas à revenir à la compétition, une 
opportunité lui a tendu la main. Elle reprend sa en para-cyclisme.  
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En 2021, Christian SALAMIN, cérébrolésé, a relevé un grand défi de cyclisme en 2021 qu’il 
a nommé « Ride for Stroke ». Il a parcouru 5'400 kms à travers l’Europe pour sensibiliser le 
public aux lésions cérébrales.  
 
Théo Gmür, cérébrolésé, a poursuivi les compétitions (saison 2021-2022) qui l’ont amené 
aux Jeux paralympiques de Beijing en 2022. Il a été médaillé de bronze !  
 
Nous avons également soutenu Vevey Rivera Basket Adapté en 2021.  
 
PowerChair Football Geneva’s Cup n’ayant pas dépensé notre soutien en 2020, notre 
association a, d’un commun accord avec eux, renoncé à un nouveau versement et 
avons réévalué la situation en 2022, année où aura lieu un nouvel événement européen 
dont ils sont les organisateurs. 
 
 
3) Membres et donateurs 

 
En 2021, nous avons comptabilisé :  

. 
Ø 54 membres (inclus 8 membres au comité), dont :  

v 13 membres « Or » 
v  41 membres « simple »  
 

Ø 8 donateurs dont : 
v 2 Communes (Avusy et Collonge-Bellerive) 
v 1 Fondation 
v 2 Entreprises privées 
v 3 Personnes privées 

 
Nous comptons sur votre soutien pour partager notre mission ! 
 
 
J’aimerai rappeler, notamment, que notre association est reconnue d’utilité publique. Il 
est à noter que les dons à partir de CHF 100,-- sont exonérés d’impôts mais que les 
cotisations de membre ne sont pas prises en considération. 
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4) Activités et événements en 2020 et 2021 
 

Malgré la crise du covid, l’Association compte plusieurs événements en 2021, quand cela 
a été possible.  
 
 
11 juillet 2021 Garden Party dans le jardin de la Maison Dufour 
 
13 personnes ont participé à cette manifestation, y compris André BELIBI, dont je vous 
parlerai juste après. 
 
Le soleil était au rendez-vous et après un accueil chaleureux par Marc STUDER, Président 
de la Fondation pour la Conservation de la Maison du Général Guillaume Henri Dufour, 
nous avons eu droit à un somptueux buffet à l’italienne, préparé par Daniela, Sabatino et 
toute la brigade de Capoferri Banqueting, Novara, Piémont (I), malgré le décès de leur 
patron. 
 
Durant l’après-midi, nous avons eu droit à une présentation de danses sous le premier 
Empire. Danses auxquelles certains membres du comité avaient décidé de s’initier, mais 
j’avoue ne pas savoir où en est cette idée dans la mesure où je ne faisais pas partie de 
ces membres . . .  
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Du 12 au 17 juillet Zermatt Express 
 
André BELIBI est un sportif de l’extrême. Par le passé il s’était lancé plusieurs grands défis 
comme, entre autres, la traversée Est Ouest des États Unis en course. En 2021, il a lancé le 
défi Zermatt Express : relier Genève à Zermatt par le moyen de trois sports différents (le 
canoé kayak, le vélo et la course à pied) pour soutenir notre cause. Grâce aux dons 
récoltés via ce défi, CHF 1'621.08,-- ont été rapportés à notre association. Différents 
membres de l’association dont Geneviève, Katia, son mari et Celine sont allés le retrouver 
à l’arrivée. Jolis moments de partages. 
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18 septembre 2021 The Meal 
 
12 personnes ont participé à cette manifestation « un repas pour notre Avenir » qui a eu 
lieu au Parc des Evaux. 
 
The Meal en partenariat avec Genève Terroir, c'est trois objectifs : 

• Se réunir en grand nombre, simultanément en de nombreux endroits de notre 
planète afin de partager un repas, 

• Soutenir les paysans d'ici et d'ailleurs, 
• Plaider en faveur de l'autonomie alimentaire et du droit d'accès des populations 

autochtones aux ressources naturelles, terre, eau, forêts et semences. 
 
En 2021, la table, d’un montant de CHF 300 nous a été offerte par L’« Occitane en 
Provence » que nous remercions chaleureusement. 
 
À cette occasion, l’Association a eu la possibilité de monté un stand où Celine van TILL a 
pu faire une séance de dédicaces de ses livres. 
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3 octobre 2021 The Giants 
 
Cette course a été proposée pour la première fois à Genève et une convention de 
partenariat a été signée avec l’organisation qui nous proposait une rétribution financière 
de CHF 4,-- par dossard. 
 
Ce ne sont pas moins de 1'049 dossards qui ont été distribués. 
 
Sarah-Ann DUPERIER, Pascal FUMEAUX, Christian GROSSENBACHER, Olivier LAURRIN, 
Pascale PERROTTET, Katia et Laurent TABARONI, Christophe DEMAISON (membre de 
l’Association), Celine van TILL et Christophe WILHELM (pas le chanteur) ont participé à 
cette course pendant que Simone van der WAL et notre président tenaient le stand de 
l’Association situé à côté du podium. 
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5 juin et 27 novembre 2021 Samedi du partage 
 
Sous les couleurs de l’Association nous avons participé au Samedi du Partage à la Migros 
Vibert de Carouge. 
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11 décembre 2021 RTS Tout est possible 
 
Dès que nous avons eu vent que la RTS mettait sur pied l’opération de solidarité annuelle 
et qu’il la nommait Tout est Possible, eh bien, pour une raison qui m’échappe, ça été 
comme une évidence qu’on veuille y participer ! 
 
En quelques jours, grâce au travail absolument MONUMENTAL d’Anaïs RRECOING, nous 
avons mis sur pied un événement absolument incroyable qui s’est tenu sur l’Esplanade du 
Flon à Lausanne. 
 
Le but d’un tel événement était de sensibiliser la population au sport handicap en leur 
faisant tester des sports tels que vélo sur une jambe, marquer des paniers de baskets en 
chaise, courir les yeux bander avec un guide, faire un parcours en chaise. 
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L’Association a également eu son moment de gloire lorsque Stéphane GABIOUD de RTS2 
est venu interviewer Celine et Anaïs. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous avons eu le soutien de sponsors incroyables que nous remercions et de bénévoles 
qui ont été d’une générosité sans précédent. 
 
Enfin je tiens, au nom de tout le Comité, à remercier du fond du coeur Anaïs RECOING 
pour le travail absolument colossal qu’elle a effectué en un temps record afin que cet 
événement soit une réussite sur tous les plans.  
 
 
5) Communication 

 
Ø Depuis 2019, l’Association possède son propre site internet : 

www.associationtoutestpossible.ch. Celui-ci a été traduit en anglais également. 
 

Ø Nos comptes Facebook et Instagram contient les activités de l’Association, des 
athlètes soutenus et des membres du comité en lien avec l’association ou toute 
autre actualité relative au sport handicap. 

 
Ø Les t-shirts/polos/casquettes et goodies (porte-clefs, bracelets) restent identiques et 

sont disponibles à la vente auprès des membre du comité, dès la fin de 
l’assemblée. Les membres qui n’ont pas encore de t-shirt peuvent le demander. 
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6) Partenariats 
 

Ø Nous tenons une nouvelle fois à exprimer nos remerciements envers nos chaleureux 
partenaires : 

 
Ø Procare Systems et Equinoxe Concept SA pour les vêtements (t-shirt, polos et 

casquettes) offerts en 2018. 
 

Ø Toutes les impressions (flyers et roll-up) nous ont été gracieusement offert par Print-
On-Time et son directeur Pablo CASSINA. 

 
Ø MCA Concept et son directeur Pietro BBONGIOVANNI (ancien trésorier) nous a 

beaucoup aidé par la mise à disposition de ses services. 
  

 
7) Commission de sélection 
 

Ø Elle a été créée afin de définir un nombre et des critères de sélection des athlètes 
et des projets en assurant la diversité (sexe, âge, handicap, discipline sportive, lieu 
de résidence en Suisse romande) 

 
 
8) Commission marketing 

 
Ø En continuant à faire connaître l’Association et à augmenter sa notoriété, 

cette commission pour mission de rechercher des partenaires et de toute 
la préparation, notamment la mise en place d’un flyer.  

 
Ø Prochains événements : 

• 16-17 juillet   : La Tour Genève Triathlon avec la participation 
 de plusieurs bénéficiaires 

• 21-27 août  : EPFA (EUROPEAN POWERCHAIR FOOTBALL  
  ASSOCIATION) Cup 

• 26 novembre  : Samedi du Partage  
• 3-4 décembre  : Course de l’Escalade 

 
 
Je terminerai ce rapport en renouvelant mes remerciements à tous les membres pour leur 
soutien et leur fidélité ainsi qu’en remerciant chaleureusement les membres du comité 
pour leur engagement ainsi que les bénévoles qui ont participé aux diverses 
manifestations. 
 
 
Association Tout est Possible 
 
 
Celine van Till  Katia TABARONI 
Fondatrice   Événementiel 
Présentation des sportives et sportifs soutenus et remise des chèques 
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Le président Jean-Pierre ISABELLA invite maintenant, la marraine de notre assemblée, la 
nageuse d’élite Malika GOBET à le rejoindre pour la remise des chèques en mains 
propres. 
 
Il appelle, l’un(e) après l’autre les 7 sportives, sportifs et association que nous soutiendrons, 
afin que Malika GOBET puisse leur remettre leur chèque : 

 
§ Mme Nathalie DELPLACE représentant Goals Beyond Grass 

International pour le Power Chair Football 
§ M. Pascal FUMEAUX, Triathlon 
§ M. Théo GMÜR, Ski alpin 
§ Mme Sofia GONZALEZ, Athlétisme 
§ Mme Pascale PERROTTET, Triathlon 
§ M. Francisco TABOADA, Athlétisme 
§ Mme Celine van TILL, Cyclisme 

 
Notre fondatrice, Celine van TILL, qui reçoit son chèque en dernier nous annonce que, 
non seulement Malika GOBET a accepté d’être la marraine de notre assemblée, mais 
qu’elle devient également la marraine de l’Association Tout est Possible. 

 
Celine van TILL en profite pour remettre à Malika GOBET un cadre photo avec sa lettre 
d’accueil en lui souhaitant la plus chaleureuse bienvenue et le président suit en offrant un 
bouquet de fleurs à notre nouvelle marraine, ainsi que le premier livre de Celine van TILL : 
« Pas à pas », qu’elle pourra se faire dédicacer après l’assemblée. 

 
 

Rapport du trésorier 
 
Le président passe ensuite la parole à notre trésorier, Olivier LAURRIN, pour la présentation 
des comptes. 
 
Recettes 2021 
 
Dons reçus     CHF 11’256,-- (CHF   6’961,--   en 2020) 
Cotisations membres   CHF   4’455,-- (CHF   3’222,--   en 2020) 
Cotisations membres du comité CHF   1’200,--      (CHF       800,--   en 2020) 
Cotisations membres « Or »  CHF   3’300,-- (CHF   4’700,--   en 2020) 
Ventes de marchandises  CHF       120,-- (CHF       155,--   en 2020) 
Produit des évènements   CHF   4’316,--  
Variations     CHF      -500,-- (CHF      -500,--   en 2020) 
 
Total recettes    CHF  24’527,-- (CHF 15’338,--   en 2020) 
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Charges 2021 
 
Soutiens sportifs   CHF 15’000,-- (CHF 10’000,--   en 2020) 
Charges de locaux  CHF       600,-- (CHF       600,--   en 2020) 
Publicité    CHF       192,-- (CHF       429,50 en 2020) 
Frais administratifs   CHF       892,--     ( CHF    1’337,95 en 2020) 
Frais bancaires   CHF       511,-- (CHF       426,12 en 2020) 
Inventaire marchandise  CHF         88,--       (CHF  -1’413,90 en 2020) 
Provisions, variations  CHF   2’098,--       (CHF  -3’000,--   en 2020) 
 
Total charges   CHF  19’381,--  (CHF   8’379,67 en 2020) 
 
 
Résultat de l’exercice 2021 
 
Recettes    CHF  24’527,-- (CHF 15’338,05 en 2020) 
Charges    CHF  19’381,-- (CHF   8’379,67 en 2020) 
 
Bénéfice    CHF    5’146,-- (CHF    6’958,38 en 2020) 
 
 
Bilan au 31.12.2021 
 
Caisse    CHF       378,--  Créanciers  CHF       739,-- 
Banque    CHF 20’515,--   
Débiteurs    CHF    2’133,-- 
Stocks    CHF    2’014,--  Capital  CHF 19’155,-- 
 
Total actif    CHF 25’040,-- 
     T    Total passif CHF 19’894,-- 
 
         Bénéfice CHF   5’146,-- 
 
Total bilan    CHF 25’040,--    CHF 25’040,-- 
 
 
Le président remercie Olivier LAURRIN pour sa présentation et demande à l’assemblée si 
quelqu’un souhaite poser des questions concernant ces comptes 2021. 
 
 
Rapport de l’organe de révision 
 
Comme ce n’est pas le cas, je passe la parole à Mme Wanda SALÈS ROZMUSKI pour la 
lecture du rapport de l’organe de révision. 
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Approbation des comptes 2021 et du rapport de vérification 
 

Jean-Pierre ISABELLA remercie notre vérificatrice et passe maintenant à l’approbation 
des comptes ainsi qu’à l’approbation du rapport de vérification des comptes pour 
l’exercice 2021 : 
 
Les comptes de l’exercice 2021 sont approuvés à l’unanimité. 
 
Le rapport de vérification de l’organe de révision est accepté à l’unanimité. 
 

 
Adoption du budget 2022 
 
Le président remercie les membres pour leur confiance et repasse la parole à notre 
trésorier, Olivier LAURRIN, pour la présentation du budget 2022. 
 
Recettes budget 2022 
 
Dons reçus     CHF  12’000,-- 
Cotisations membres   CHF    4’500,-- 
Cotisations membres du comité CHF    1’000,-- 
Cotisations membres « Ok »  CHF    3’000,-- 
Ventes de marchandises  CHF        200,-- 
_________________________________________________ 
Total recettes    CHF  20’700,-- 
 
 
Charges budget 2022 
 
Soutiens sportifs    CHF 16’500,--  
Charges de locaux   CHF       600,-- 
Publicité     CHF       500,-- 
Frais bancaires    CHF       550,-- 
Frais administratifs et divers  CHF    1’000,-- 
_________________________________________________ 
Total charges    CHF  19’150,-- 
 
 
Résultat de l’exercice budget 2022 
 
Recettes   CHF 20’700,-- 
Charges   CHF 19’150,-- 
______________________________________________ 
Bénéfice   CHF    1’550,-- 
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Élections complémentaires au comité 
 

Avant de présenter les candidats au comité, Celine van TILL nous adresse quelques mots 
sur notre collègue qui a démissionné à la fin de l’année passée : 

 
§ Mme Sarah-Ann DUPERIER 

 
Le président demande, ensuite, aux différents candidats de se présenter rapidement : 

 
§ M. Pascal FUMEAUX 
§ Mme Alix MOT 
§ Mme Anaïs RECOING 

 
 
Il présente ensuite la composition complète du comité telle qu’elle sera, dès le soir 
même, si l’assemblée l’accepte : 

 
§ Mme Celine van TILL, Fondatrice 
§ M. Jean-Pierre ISABELLA, Président 
§ M. Olivier LAURRIN, Vice-président et trésorier 
§ Mme Soledad GUARDIA SEVILLA, Co-secrétaire 
§ Mme Alix MOT, Co-secrétaire 
§ Mme Katia TABARONI, Événementiel 
§ M. Christian GROSSENBACHER, Marketing 
§ Mme Geneviève CADEI MILLOT, Lettre d’information 
§ Mme Anaïs RECOING, Réseaux sociaux 
§ M. Pascal FUMEAUX, Aide à la communication 

 
 
Pour des raisons formelles et juridiques, le président Jean-Pierre ISABELLA met au vote cet 
objet de la manière suivante : « Acceptez-vous la constitution du comité telle qu’elle vous 
est présentée ci-dessus et donnez-vous mandat au dit comité de procéder aux 
réquisitions de modifications nécessaires auprès du Registre du Commerce de la 
République et canton de Genève ? » : 

 
Ces trois nouvelles élections, ainsi que la nouvelle formation du comité, sont acceptées à 
l’unanimité. 
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Élections à la vérification des comptes 
 

Conformément aux statuts, nous devons élire deux vérificateurs aux comptes. 
Cependant, l’article 19 permet à l’Association de confier cette tâche à une société 
fiduciaire. 
 
Étant experte-comptable de métier, le président propose de renouveler le mandat 
donné à Mme Wanda SALÈS ROZMUSKI, dans le cadre de son activité fiduciaire et il met 
au vote cette proposition. 
 
Cette dernière est acceptée à l’unanimité. 
 
Le président remet un bouquet de fleurs à Wanda SALÈS ROZMUSKI et la remercie du fond 
du cœur pour son engagement en faveur de notre Association. 
 

 
Fixation des cotisations 2022 

 
Le comité propose de maintenir les cotisations actuelles, soit : 

 
§ CHF 300,-- pour les membres « Or » 
§ CHF 100,-- pour les membres « Simples » 

 
Le président rappelle que l’Association est reconnue d’utilité publique et que les dons, 
dès CHF 100,-- par année, sont déductibles des impôts. 
 
Il met au vote la fixation des cotisations pour 2023 qui est acceptée à l’unanimité. : 

 
 
Propositions individuelles et divers 

 
Avant de vous passer la parole, Jean-Pierre ISABELLA remercie tout particulièrement : 

 
o M. Marc STUDER pour l’excellente collaboration avec le Cercle Guillaume 

Henri Dufour qu’il préside. 
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Conclusion 
 

Le président invite les personnes présentes à une verrée et il leur rappelle que tout le 
monde peut profiter de cette occasion pour acquérir l’un des articles proposés par notre 
Association. Celine van TILL se tient également à votre disposition pour dédicacer ses 
livres. 

 
Enfin, pour terminer, il tient à vous remercier du fond du cœur les personnes présentes ce 
soir pour leur soutien à notre Association. Il les incite également à suivre nos publications 
et l’activité de nos sportifs sur les réseaux sociaux.  

 
 
Le président Jean-Pierre ISABELLA clôt cette assemblée à 20h55 en souhaitant à tout le 
monde une belle fin de soirée. 
 
Début de l’assemblée :  19h15 
Clôture de l’assemblée : 20h55 
 
Présent(e)s   : 31 personnes (22 membres et 9 invités) 
Excusé(e)s   : 40 personnes 
 
 
 
 
 
Association Tout est Possible 
 
 
 
 
 
Jean-Pierre ISABELLA   
Président de l’assemblée 
 
 
 
 
 
Soledad GUARDIA SEVILLA  Alix MOT 
Co-secrétaire de l’assemblée  Co-secrétaire de l’assemblée 


